
7 Pièces

270 m²

Réf. V0249BX

1 260 000 €

Latresne
Maison à vendre (33360)
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Cette  maison,  construite  en  2014,  est  un  véritable  joyau  de

l'architecture  contemporaine,  où  l'élégance  rencontre  parfaitement  la

fonctionnalité.  Avec  ses  270  m²  de  superficie  totale  (dont  220  m²

habitables) répartis sur deux niveaux, elle se dresse fièrement au cœur

d'un  terrain  paysagé  de  1288  m².  Chaque  matériau  utilisé  reflète  une

qualité exceptionnelle, garantissant à la fois durabilité et esthétisme.Dès

l'entrée, vous serez immédiatement séduit par l'agencement astucieux

du rez-de-chaussée. Un hall avec de nombreux rangements vous guide

vers une cuisine ultra-moderne, avec îlot central, ...

This  house,  built  in  2014,  is  a  true  gem  of  contemporary  architecture,  where

elegance perfectly meets functionality. With a total area of 270 m² (including 220

m²  of  living  space)  spread  over  two  levels,  it  proudly  stands  at  the  heart  of  a

landscaped 1288 m² plot. Every material used reflects exceptional quality, ensuring

both durability and aesthetics.Upon entering, you'll be immediately captivated by the

clever layout of the ground floor. A hallway with plenty of storage leads you to an

ultra-modern  kitchen  with  a  central  island,  open  to  a  vast  65  m²  living  area,

enhanced by an impressive ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX
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